

Von: [Petra \[REDACTED\]](#)
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Re: AW: AW:
Datum: Mittwoch, 5. Juni 2019 13:23:38

Von kleinen Abweichungen die viel gepriesenen Haar breiten, machen keinen Fehlbiss. Das ist auch Quatsch. Jeder hat leichte Abweichungen. Oder Zahnwanderungen bei CMD. Wo sollen die den hin wandern. Das sind Muskeln. Die pressen den Kiefer zusammen. Ein Kiefer dreht sich aus der Gelenkpfanne. Davon gibt es zwei auf jeder Seite.

Am 05.06.2019 13:22 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Wenn die Zahnärzte mal begreifen würden, das der Oberkiefer nicht fest am Kopf ist. Sondern Muskeln hat. Denn die meisten haben eine Ober- Unter Kiefer Verschiebung

Am 05.06.2019 13:17 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Jeder CMD Patient kann sprechen, auch wenn der Mund zu geht. Jeder bekommt den Mund auf, das ist das fatale daran. Das Problem ist nur, sind die Schmerzen links, ist das Problem rechts.

Eck Zähne sind das grösste Problem. Die werden immer zu dick und zu lang.

Am 05.06.2019 13:05 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Vielleicht sollte man mal Patienten nehmen, die das schon zweimal durch haben und wissen, wo das Problem ist, denn, nur die wissen Bescheid. Dann hätte das Rätselraten über Kiefer Gelenk mal ein Ende.

Am 05.06.2019 13:01 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Sie können keine Übungen machen, weil sie überdehnt sind. Der Kopf steht nach hinten und Becken, Brust kommen zu weit vor. Das ist keine Beinlängen different, das sind Faszien. Das ist nämlich auch ein Märchen.

Am 05.06.2019 12:58 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Ich therapieren heute erfolgreich CMD Leute. Sehe von weitem schon, wer eins hat. Man wird einfach alleine gelassen, nachdem man eine Schiene hat. Alles, was in der Mitte durch ist, muss auch in der Mitte wider hoch.

Am 05.06.2019 12:53 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Leider wussten Sie nicht, das ich Zahntechnikerin bin und meine erste Schiene, nach dem viel zu niedrige Zahnersatz selber geschliffen habe. Vier Jahre ohne Probleme damit zurecht kam nur keiner auch nur im geringsten darauf gehört hat.

Ich wünsche Ihnen das gleich auch mal, damit Sie nachempfinden können, was Menschen durch machen.

Sie brauchen keinen HNO, keinen Orthopäden, denn die haben damit nichts zu tun.

Myofasziel und Myglosen hat man.

Es sind nur drei Wirbel, die gerade stehen müssen, Atlas Axis und der dritte Wirbel.

Mittellinie und der Quatsch. Keiner hat gerade Zähne, ich hatte das Glück, deshalb war es einfach.

Am 05.06.2019 12:46 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Ach ja, nach Ihren Ängsten bin ich natürlich vor Schmerzen und Schwindel in die Psychiatrosche Klinik. Nachts mit dem Taxi. Der Arzt war entsetzt, als

ich ihm das berichtet habe. Er sagte, suchen Sie sich einen Zahnarzt, der zuhört und über den Tellerrand schauen kann. Dort war eine Frau ein Jahr eingesperrt, bis man ihr dann geglaubt hat. Sie hatte ein Kiefer Problem.

Ich musste nach der Schiene meine Hals- und Kiefermuskeln wieder aufdecken, durch langsames Drehen des Kopfes und das jeden Tag. Meine ganze Wirbelsäule war rechts verdreht. Das kann man nur durch dreidimensionale Übung wieder beheben. Denn mein linkes Kiefergelenk war raus und das habe ich durch einen tollen Therapeuten wieder hin bekommen. Wenn so ein Gelenk raus ist, drehen Sie sich im Kreis. Durch fühlen, müsste das jeder qualifizierte Zahnarzt merken. Das Schlimme ist, dass es keine aufsteigende CMD gibt.

Am 05.06.2019 12:29 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Die es nicht nötig haben, über Medien leichte Fälle zu präsentieren. Die es nicht nötig haben, wenn Sie versagen, dem Patienten über die Psyche zu attackieren. Denn Fehlbiss ist Pfusch und CMD ein Begriff, den sich Ärzte zu eigen machen und den Patienten das Geld aus der Tasche ziehen.

Am 05.06.2019 12:25 schrieb Petra [REDACTED]@gmx.net>:

Genau so kennt man Sie. Ich hatte eine Atlasverdrehung, durch den Kiefer Schiefstand. Sie haben mir eine viel zu niedrige Schiene gefertigt. Ja, ich bin eine Patientin, die sich mit der Körperstatik auskennt. Darum wusste ich auch, dass man den Unterkiefer bei verkürzten M. Masseter nicht bewegen kann. Aber, Gott sei Dank, gibt es Ärzte, die ihr Handwerk verstehen und zuhören, anstatt Geld kassieren. Meine Genesung dauerte genau drei Monate.

Am 05.06.2019 11:50 schrieb André von Peschke <info@cmd-centrum-kiel.de>:

Ich gehe davon aus, dass Sie in die Öffentlichkeit wollen und das sollten wir dann doch gemeinsam tun. A Besten in meinem Internetauftritt!

Was halten Sie davon?

Da bekommen Sie dann die Beachtung, die Sie sich wünschen!

Das wäre mein Angebot an Sie.

Von: Petra [REDACTED]@gmx.net]

Gesendet: Mittwoch, 5. Juni 2019 11:49

An: André von Peschke

Betreff: Re: AW:

Nein, bin ich nicht. Ich lese Ihre Artikel um bin sehr erschüttert. Denn, schreiben kann man viel. Umsetzen wäre besser.

Am 05.06.2019 11:19 schrieb André von Peschke <info@cmd-centrum-kiel.de>:

Sehr geehrte Frau [REDACTED],

wir wissen nicht, wer Sie sind und vermutlich sind Sie hier verkehrt.

Von: Petra [REDACTED] gmx.net]

Gesendet: Mittwoch, 5. Juni 2019 09:38

An: André von Peschke

Betreff:

Sehr geehrter Herr von Peschke!

Ein Mensch der etwas kann, brauch sich nicht hervorheben.